
Lösungsmittelfreies Insektizid gegen 
Schaben und kriechende Insekten
Solvent-free insecticide to control 
cockroaches and crawling insects

Arthur Schopf Hygiene GmbH & Co. KG 
Pfaffensteinstr. 1 · 83115  Neubeuern

Tel. +49 (0) 8035-90260  ·  Germany
www.schopf-hygiene.de

Crawl eX ist ein spezielles Sprühkonzentrat gegen Schaben und kriechende Insekten 
wie Kornkäfer, Reismehlkäfer, Brotkäfer, Ameisen, Bettwanzen, Bücherläuse, Fliegen,

Flöhe, div. Käferarten, Motten, Mücken, Ohrwürmer, Schaben, Silberfischchen, und andere
Hygieneschädlinge.
Crawl eX wirkt bei Anwendung sofort und besitzt einen nachhaltigen Bekämpfungseffekt durch die
Langzeit-Kontaktwirkung bis 6 Wochen. Die Formulierung enthält den Wirkstoff auf Trägerpartikeln,
ist damit lösungsmittelfrei, nahezu geruchlos und hinterlässt praktisch keine Spritzflecken.
Anwendung : Vor Gebrauch Flasche gut schütteln, evtl. Spritzbehälter nach dem Befüllen noch-
mals schütteln ! Bei Anwendung gegen Schaben sollte mindestens eine Wiederholungsbehandlung,
nach ca. 5 – 6 Wochen durchgeführt werden. Angemischte Spritzflüssigkeit nicht länger als 
4 – 6 Stunden stehen lassen, vor jeder Behandlung frisch ansetzen.

Crawl eX Wasser Mischungsverhältnis Behandlungsfläche Menge/m²

100 ml 10 l 1 % 200 m² 50 ml

500 ml 50 l 1 % 1000 m² 50 ml

1000 ml 100 l 1 % 2000 m² 50 ml

Hinweis : Nach der Anwendung ist in den folgenden 24 Stunden für gute Durchlüftung zu sorgen.
Entfernung des Belags jederzeit durch Abwischen mit Wasser und etwas Spülmittel möglich. 
Es empfiehlt sich, nicht zu behandelnde Flächen in unmittelbarer Nachbarschaft abzudecken. 
Eine Haftung im Zusammenhang mit der Anwendung können wir nicht übernehmen, da sie 
ausserhalb unseres Einflusses liegt.

Reinigung der Ausrüstung : Spritzgerät mit möglichst wenig Wasser, das mit einem Haushalts-
spülmittel versetzt wurde, spülen. Die Schmutzlösung am besten im Lieferbehältnis der Problem-
stoffsammelstelle übergeben; s. Entsorgungshinweis.

Erste Hilfe : Allgemeine Hinweise : Vergiftungssymptome können erst nach vielen Stunden auf-
treten, deshalb ärztliche Überwachung mind. 48 Std. nach einem Unfall. Nach Augenkontakt :
Sofort mindestens 15 Minuten unter fließendem Wasser bei gespreizten Augenlidern spülen.
Nach Hautkontakt : Mit Wasser und Seife gründlich waschen. Nach Verschlucken : Mund mit
Wasser spülen, reichlich Wasser trinken, Erbrechen vermeiden. Arzt aufsuchen.
Nach Einatmen : Für Frischluft sorgen, bei Beschwerden Arzt aufsuchen.

Entsorgungshinweis : Leere Verpackungen nicht wieder verwenden. Altbestände und Reste 
nicht mit dem Hausmüll entsorgen. Reste nicht in den Ausguss oder das WC leeren, sondern 
gemäß den örtlichen Bestimmungen den vorgeschriebenen Sonderabfall-/ Problemstoff-
sammelstellen übergeben. 
LOT/EXP : siehe Flaschenaufdruck / see overprint  
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ung Crawl eX is a dedicated concentrated product for spraying application to control crawling insects
such as wheat weevil, flour beetle, drugstore beetle, ants, bedbugs, flies, fleas, div. beetles,

moths, mosquitos, earwigs, cockroaches, silverfishes and other hygiene vermin.  
Crawl eX has an effect immediately upon application and lasts long thanks to its long-term effectiveness
upon contact for up to 6 weeks. The formulation contains the active ingredient in carrier particles, so that 
is solventfree, virtually odorless and leaves no injection marks.

Application : Shake the bottle well before using. After filling shake spraying container again ! 
To control cockroaches it’s recommended to repeat the application after 5 - 6 weeks. 

Use the ready mixed solution within 4 – 6 hours, prepare immediately before each treatment fresh.

Crawl eX Water Mixing ratio Field of treatment Application rate/m²

100 ml 10 l 1 % 200 m² 50 ml

500 ml 50 l 1 % 1000 m² 50 ml

1000 ml 100 l 1 % 2000 m² 50 ml

Hinweis : After application consider a stable ventilation period in the following 24 hours.The product layer 
can be easily removed at any time by wiping it off with water and detergent. It is recommended to cover 
surfaces that are not treated if they are in the immediate vicinity of the treated surfaces. 
We accept no liability with regard to the use of this product, since such use is beyond our control.

Spreader cleaning : clean the spreader with a minimum of aqueous houshold detergent. Put best the cleaning
solution into the original container and bring it to the collection centre of dangerous products; 
s. Disposal advice : P501 Dispose of contents/container to hazardous or special waste collection point.

First Aid Measures : General Remark : Remove contamined clothes immediately; thoroughy clean exposed
parts of the body with water. Eye Contact : Holding lids apart, immediately flush with plenty of water for at
least 15 minutes. Skin Contact : Wash throroughly with water and soap. Swallowing : Rinse mouth with
water, drink plenty of water, seek medical attention. Inhalation : Go to/remove victim to fresh air; 
if symptoms persist, get medical attention.

Remark on Disposal : Do not dispose of unused product and product residues in the household waste. 
Do not pour residues into the sink or the WC, but have them collected by a special waste/problematic 
substance collecting agent. Do not reuse empty containers.  Batch No. and Expiry date : see overprint

CrawlCrawl eXeX

Inhalt /Content : 1000 ml

Gefahrenhinweise : H302 Gesundheitsschädlich bei Verschlucken. H317 Kann allergische Hautreaktionen verur-
sachen. H410 Sehr giftig für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung.    
Sicherheitshinweise : P261 Einatmen von Staub/Rauch/Gas/Nebel/Dampf/Aerosol vermeiden. P270 Bei Gebrauch
nicht essen, trinken oder rauchen. P280 Schutzhandschuhe und Augenschutz/Gesichtsschutz tragen.

Hazard statements :  H302 Harmful if swallowed. H317 May cause an allergic skin reaction.
H410 Very toxic to aquatic life with long-lasting effects.

Precautionary statements :  
P261 Avoid breathing dust/fume/gas/mist/vapours/spray. P270 Do not eat, drink or 
smoke when using this product. P280 Wear protective gloves/protective 
clothing/eye protection/face protection.

UFI-Code : 3YKR-V6H9-1991-13UC

Wirkstoff/Active ingredient : 100 g/l Cypermetrin Achtung/Warning

ADR Label : LQ
BAUA-Reg.-Nr. : N-51067

DE EN
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